
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 区制７０周年だった昨年度、

区役所に続いて金沢公会堂が

オープンし、様々なこけら落と

し公演が開催されました。金沢

八景駅周辺の区画整理事業も

駅前広場やロータリーが完成

し京浜急行とシーサイドライ

ンの新駅がスタートしました。  

そして 5 月 1 日からは令和

元年がスタートです。激動の時

代・失われた時代・大災害の時

代とも言われた平成の30年間

から新しい時代はどうなるの 

 

 

 

 天皇陛下の御退位や皇太子

殿下の御即位の行事や式典、そ

れを祝う行事などがこれから

次々と行われます。 

そして横浜では8月28日か

ら３日間、アフリカ開発会議が

開催され、アフリカ諸国と横浜、

日本が協力し合って築く未来

について議論されます。金沢区

では、アフリカとの架け橋であ

る野口英世博士ゆかりの長浜

ホールなどで、アフリカの感染

症対策の研究や医療活動に功 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

か、黒川まさる市議はあらため

て、人々の和が重んじられ、さ

まざまな世代がお互いに助け

合い・支え合って生きていく多

世代共生の時代、障害の有無や

性別・国籍などあらゆる差別を

なくしてお互いを認め合う、持

続可能な多様性の時代にして

いきたいと語ります。 

 「並木のマンモス団地の空き

室を埋めるのは、働き盛りの若

い世代。若い世代が求めやすい

価格で高品質の賃貸住宅を供 

 

 

 

績があった人に贈られる『野口

英世アフリカ賞』の式典や交流

会などが予定されており、並木

第四小学校（ナイジェリア）、

文庫小学校（ウガンダ）、六浦

小学校（ボツワナ）、六浦南小

学校（エリトリア）、西金沢学

園（南アフリカ）など一国一校

運動を行っている小学校でも

交流や発表などがあります。 

 ９月には、いよいよラグビー

ワールドカップです。横浜では

全部で７試合、強豪国同士の対

戦や日本ＶＳスコットランド、

そして準決勝二試合と決勝戦。

まさに横浜での試合は大会屈

指の好カードばかりです。 

また、日本戦や好カードの試合

を大勢の人が屋外で観戦でき

るパブリックビューイングや、 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

給し、職住近接や親子近居を実

現し、子供たちの笑顔や笑い声

があふれる街に再生するため

にあらゆる政策を総動員しま

す。丘の上の閑静な一戸建ての

住宅街も高齢化が進み空き家

が目立ち始めている中、ここに

若い世代に引っ越してもらう

ためには、制度の変更や規制の

緩和を地域に提案し、多世代居

住を実現します。」黒川市議は、

明快な言葉で課題を示し具体

的に政策を語ってくれました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

ファンゾーンを金沢区に設け

ること、関東学院大学や横浜市

立大学の施設がアイルランド

とスコットランドチームの合

宿地となることを踏まえ、世界

の一流選手と金沢区の子供達

が触れ合える機会を創ること

を黒川市議は提案しています。 

 さらに翌年は市庁舎移転・オ

リンピックパラリンピック・

JCI世界会議などが控えており、

横浜から世界に発信されるイ

ベントや国際会議などが目白

押しで、市民と一緒に楽しめる

工夫を考えてまいります。 



 

 

 

 ４月の初頭には朝比奈イン

ター交差点の工事について多

くの不安の声をいただきまし

た。笹下釜利谷道路から六浦原

宿線へ抜ける道路ですが、宮ヶ

谷の交差点は改良工事で見通

しも良くなりました。もう一方

の朝比奈インター交差点は改

造して朝比奈インターに直接

入れる、インターからも直進し

て釜利谷方面に行けるように

するという計画です。 

 

 

 

 

  

 

昨年末のアンケートでも、釜利

谷地区全体では賛成の声が多

かったものの、詳細の分析を当

局に求めると道路の沿線では

反対が多いと分かりました。 

高速道路に直結するように

なれば、生活道路が通過道路に

なり、大きなトラックが通った

り深夜まで車の往来が増えて、

沿線のみなさんの生活には大

きな影響があると思われます。 

 黒川市議は、ただ目先の利便

性が高まるからという理由だ

けでこの工事を進めるのは反

対だと言います。地域の声をし

っかりと受け止めて多くのみ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

なさんに納得いただける結論

を出していくべきだと黒川市

議は訴えます。 

 同じことは、谷津町から能見

台５丁目に抜ける踏切にも言

えます。拡幅工事によって楽に

車が通れるようになりますが、

国道16号線から笹下釜利谷道

路への抜け道となれば、能見台

の生活道路を多くの車が通過 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

することになります。 

一見良いと思われる政策で

も、不利益を被る人がいないか

の検証は大切です。必要ならば

時間帯や車種の制限をするな

どで、全体の利益を考えつつも

地域のみなさんの生活にも配

慮して、誰もが納得してもらえ

る結論を導いていくべきだと

黒川市議は語ってくれました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

横浜市会                                                                           

氏名 所属 得票数 得票率

当選 黒川まさる 自由民主党 14,514 19.31%

当選 やたべ孝一 立憲民主党 13,065 17.39%

当選 高橋のりみ 自由民主党 12,895 17.16%

当選 たけのうち猛 公明党 11,187 14.89%

当選 おばた正雄 無所属 10,754 14.31%

明石ゆきお 日本共産党 7,546 10.04%

浅川よしはる 日本維新の会 4,225 5.62%

岡田ゆきこ 幸福実現党 962 1.28%

合計 75,148

神奈川県議会                                                                  

当選 大村ゆう 自由民主党

当選 松崎淳 立憲民主党

神奈川県知事                                                                   

当選 黒岩祐治 金沢区得票 56,180 76.09%

岸牧子 金沢区得票 17,655 23.91%

合計 73,835


